



Humanismo, transhumanismo, posthumanismo

Profesor Vicente Sanfélix

Profesor del Departamento de Filosofía, Facultad de Filosofía
y Ciencias de la Educación, Universidad de Valencia

Quizá el problema más fundamental que afrontó el humanismo renacentista fue el de domeñar la fortuna. Su propuesta intentaba combinar una respuesta moral con una operativa, razón por la que influyó profundamente en los orígenes de la revolución científica, en cuyo seno pronto se alumbraron algunas esperanzas utópicas de alargar la vida humana hasta devolverle la mítica longevidad de los patriarcas. El vertiginoso desarrollo de las nuevas tecnologías ha reactivado aquellas esperanzas utópicas, inspirando un pensamiento transhumanista que propone la utilización masiva de la tecnología para mejorar la condición humana, tanto en su dimensión física cuanto en la psicológica, y en su versión más radical anuncia el advenimiento de una nueva condición posthumana que deje atrás las limitaciones que han caracterizado a nuestra especie. Sin embargo, las implicaciones éticas y políticas de esta propuesta, así como sus presupuestos ontológicos y epistémicos, han sido y deben seguir siendo objeto de una profunda reflexión.

Lugar y fecha

c/Asura 90A
28043 Madrid

Miércoles 2, 9 y 16
de junio de 2021,
de 18 a 21h.

Presencial y online

Este curso puede seguirse
tanto presencialmente
como online.

Medidas sanitarias

La Escuela de Filosofía
cumple con las recomen-
daciones de las autoridades
sanitarias.

Precio

475€